

Monuments

Sur la plate-forme d'un autobus un homme d'un certain âge dit à un jeune garçon qui lui ressemble comme un fils : « Des lettres de trois mètres de haut, à 1.250 francs l'une. Il y en a 8. 1250 par 8 cela fait 10.000 francs.

Le jeune garçon. — Il faut tenir compte de la couleur.

L'homme âgé. — De la longueur.

Le jeune garçon. — Et du vertige.

A ce moment une femme appuie sur le bouton de la sonnette pour obtenir l'arrêt. Elle s'interrompt brusquement et se dirige vers l'homme âgé. Celui-ci semble la reconnaître et lui tend la main. Elle, se ravise, détourne la tête et descend en disant : « Je vous remercie, monsieur Pelucheux, mon fils se porte bien. Il est toujours aux colonies. »

Le jeune garçon. — Que dit-elle.

L'homme âgé. — Tu devrais prendre garde, Gustave. Tu m'inquiètes un peu. Je suis pourtant ton grand-père.

SUJET DE TABLEAU

Le père, la mère et l'enfant autour d'un phonographe. Le père lit le journal. L'enfant souffle dans ses doigts. La mère un pied sur le bras du fauteuil tire son bas. Par la porte entr'ouverte passe une jolie tête de jeune fille. Une panoplie de cuirassier est accrochée au mur.

INTERROGATOIRE

- Comment vous appelez-vous ?
- Jean-Marie Pelucheux. Gonzague aussi.
- Quel âge avez-vous ?
- Quarante-sept ans.
- Quelle est votre profession ?
- Je joue au cerceau sur les toits avec une baguette rouge la nuit. Le jour j'ai une boule de verre dans chaque main.
- Mettez sans profession.